
2 月 4 日（土）、豊平区では今年初めて 

の手作りウィンナー教室が開催されました。 

 最近は朝食を摂らなかったり夜更かしが多いなどで 

丌規則な生活のために子どもの健全な成長が心配されています。 

次世代を担う児童に「食の大切さ、命の意義」を実感してほし 

いとの想いで中の島地区町内会連合会と豊平区主催で実現しまし 

た。  富田青少年育成委員会会長の挨拶で開会し、日本ハムの 

高井講師からウィンナー作りの要点が説明されました。実習の 

前には豊平区健康子ども課の玉上さん、井上さんによる手洗い 

講座も行われインフルエンザ対策も万全です。 

 今回用意したミンチは 30ｋｇと大量で約 1 時間かけて腸詰を行いました。参加した児童 36 名の

うち 30 名が１年生～３年生だったこともあり、２人に１人ずつ配置したボランティアさんもウィン

ナーと格闘して汗だくでした。参加した子ども達は「自分で作ったと思うといつもよりも美味しかっ

た」と好評でした。子ども達からボランティアスタッフまで世代を超えた交流ができた一日でした。 

 

 
 

 

 

 ２月２４日（金）ちょっと早いです 

が“あいあい”でおひな祭りを開催し 

ました。久しぶりの大雪で足元が悪い中、大勢の子どもたちが来館しました。 

子どもたちは一緒にペイプサート（紙人形劇）をさせてもらい、音楽に合わせ 

てはりきって人形を動かしてました。最後にお土産の 

雛あられをもらってみんな大喜びでしたよ（*^_^*） 

 

２月２４日（金） 

FM アップル“とよひらマイタウン”の最終取材が行われました。 

 コーナー担当の福津局長が 3 月で退職することになり、この 

コーナーは 3 月で終了することになりましたので北川所長の出演は最後（オンエア日は 2 月 29 日

（水））になります。 中の島地区ではこの 1 年、世帯間交流の促進と町内会活動への理解を進め

るためのイベントを実施して来ました。 オンエアではウィンナー教室での青少年育成委員や老人 

福祉センターボランティアと一緒にものづくりに参加した世帯間交流事業や 

昨年 18 時間に亘って授業時間を割いた中の島中学校の総合学習を企画した 

経緯や生徒が書いた感想文がとても前向きで将来の町内会の担い手づくりにと 

って感触が良かったことなどを紹介させて頂きました。 

 

 

 

 

 

発   行：中の島地区町内会連合会 

発行日 ：平成 ２４年 ２月 ２９日 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

                      

  

         
  

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

   
.  

 

 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中 の 島 地 区 連 合 町 内 会 ニュース 
 第 60号 

 連日、スポーツニュースはアリゾナ州サプライズのダルビッシュの好調を伝えていますが、3

月 7 日（日本時間 8 日）のオープン戦がＮＨＫ放映されることになりました。ダルビッシュの活

躍を祈っています。さて 3 月 30 日は北海道日本ハムファイターズの開幕戦（対戦相手：埼玉西武）

です。是非とも昨年のクライマックスシリーズのお返しを期待します。 

富田会長 

ペイプサート 

お土産 

福津局長 

北川所長 
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問合わせ先 中の島まちづくりセンター 中の島１条４丁目９－４ ℡821－5841 

中の島二区第 1 町内会の戸井秀雄さんが 

高齢者变勲を受賞されました。 これは 25 年に亘る豊 

平区消防団の活動が評価されたもので、88 歳を機に瑞 

宝単光章が授不されました。 伝達式は豊平消防署によ 

り執り行われ、室橋署長より戸井さんに手渡されました。 

２月１２日（日）、月寒公園で第６回とよひらおもしろスノーパークが開催されました。 

その中でも、一番のイベントは第１３回をむかえるスノーファイト（雪合戦）です。今年も中の

島地区から参加しました。  リーグ戦で１勝２敗と決勝には進めませんで          

したが、健闘しました。 

 他にも、チューブ滑りや、学生ボランティアによる雪遊びがいろいろ企画          

されておりとても楽しめた一日でした。 

 

昨年アンケートを取ったところ 10 町内会中 6 つの町内会からこれまでの楽しもう会（運動会）は

廃止、見直しとの意見が出ており運動会に特化した“楽しもう会”は中止することとなりましたが、

東日本大震災をきっかけとした絆・連帯づくりの「イベント」は継続することとなりました。 

2 月 24 日には第一回のＮＥＷ楽しもう会企画会議が開催され、「食をモチーフ 

とし、幅広い世帯間交流を促進し担い手育成にも寄不したい」ということから、 

近郊農家や商店街振興会に協力を求めて特色ある野菜や果物をうりにした 

「軽トラック市」を検討しています。 

 町内の皆さんもご意見がございましたら「中の島まちづくりセンター」 

までお寄せ願います。 

砂川神社の最高裁判決を受けて中の島神社の賃貸借契約交渉が再開しました。 

岩本元道議の承認のもと道庁の建設部、水産林務部の担当者から下記のように

新たな提案がありました。 

これを受けて神社運営員会では近日中に勉強会を開催する予定です。 

       記 

①賃貸借料の見直し 

②宗教法人の取得について 

③水産組合からの協賛について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

  

   

 

 

 

 

 

   

 

 

  

    

  

 

    

  

  

  

        

  

  
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 
３月１７日（土）     お年寄り演芸会  10：00～          中の島会館 

 

 

中の島魅力ある地域づくりの会ホームページ  http://www.nakanoshima.jpn.org/ 

厚別区で実施した軽トラック市 

どんど焼きをする神社運営委員会 

http://www.nakanoshima.jpn.org/

